

# Antrag Nr. 17-F-02-0016

## CDU

---

### Betreff:

Impfungen  
- Antrag der CDU-Rathausfraktion vom 24.05.2017 -

### Antragstext:

Impfungen sind in Deutschland empfohlen, aber nach wie vor freiwillig; allerdings gibt es seit Jahren einen Trend, dass immer weniger Eltern ihre Kinder impfen lassen. Dies führt dazu, dass es mittlerweile in Deutschland wieder einen starken Anstieg z.B. von Masern gibt. Wurden in 2016 in Hessen nur 10 Fälle von Masern gemeldet, waren es in den ersten vier Monaten dieses Jahres bereits 83 Fälle.

*Der Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Integration, Kinder und Familie möge beschließen:*

Der Magistrat wird um Bericht gebeten,

1. wie viele Fälle von meldepflichtigen Krankheiten in den vergangenen fünf Jahren an Wiesbadener Kitas und Schulen bekannt geworden sind;
2. welche, sofern es zu signifikanten Steigerungen in bestimmten Bereichen gekommen ist, Gegenmaßnahmen ergriffen worden sind;
3. ob weitere Aufklärungsmaßnahmen oder gar die Einführung einer Impfpflicht für sinnvoll erachtet wird.

Wiesbaden, 07.06.2017

Bernhard Lorenz  
Fraktionsvorsitzender

Ralf Wagner  
Fraktionsreferent